M. Coldwell, appuyé par M. Knowles, propose en sous-amendement: Que les mots suivants soient ajoutés à l'amendement:

Nous regrettons aussi qu'après avoir adopté, d'une façon générale une attitude pratique à l'égard du conflit coréen, les conseillers de Votre Excellence aient appuyé, en ce qui concerne la résolution qualifiant la Chine d'agresseur, une ligne de conduite qui est pour l'instant prématurée et peu sage et qu'il n'aurait pas fallu suivre avant épuisement complet des moyens de règlement pacifique.

Et le débat se poursuivant, ledit débat est ajourné sur motion de M. Fournier (Hull).

Sur motion de M. Fournier (Hull), la Chambre s'ajourne ensuite, à 9 heures du soir, à demain, à trois heures de l'après-midi.

W. ROSS MACDONALD,
Orateur.